



hilodirecto

ECONOMÍAS ASIÁTICAS CONSOLIDAN RESPALDO FINANCIERO

Representantes de China, Surcorea, Japón y la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN) acordaron la conformación de un fondo de asistencia financiera por 240 mil millones de dólares, con vistas a enfrentar eventuales escenarios de crisis. Ministros de finanzas y gobernadores de bancos centrales llegaron a la cifra mencionada y decidieron, además, flexibilizar las normativas para utilizar los recursos en caso de liquidez. Al argumentar la importancia del fondo, recordaron el peligro que representa la crisis de la deuda soberana en la Eurozona para el crecimiento económico de la región. (Xinhua)

SOMBRÍO PANORAMA PARA TURISMO ESPAÑOL

La patronal turística española Exceltur presentó un pobre balance de actividad en el primer trimestre del 2012 y se mostró pesimista respecto a lo que queda del año en el nuevo contexto recesivo de la economía española. Esta asociación explica que, pese a una aportación positiva del 0,1% del sector al PIB nacional, el 57,3% de sus empresas anunciaron caídas interanuales en su facturación del primer trimestre. La patronal aprovecha para lanzar un nuevo mensaje al Gobierno instándole a priorizar y acelerar medidas para mejorar la competitividad del primer sector en importancia del país. (Reuters)

HOSPITALIZADO OSCAR NIEMEYER

El arquitecto brasileño Oscar Niemeyer, de 104 años, fue hospitalizado con un cuadro de neumonía y deshidratación en Río de Janeiro, según un boletín médico divulgado por el Hospital Samaritano. Creador de la arquitectura de Brasilia, del sambódromo de Río de Janeiro y de decenas de proyectos en todo el mundo con su estilo moderno y su marca registrada, las curvas en hormigón, Niemeyer fue ingresado con un estado gripal. El arquitecto está en unidad intermedia y recibe antibióticos y suero, está lúcido y respira sin necesidad de asistencia mecánica. (ANSA)



PAQUISTÁN: DRONES SUMAN 2 800 VÍCTIMAS CIVILES

El director de la Fundación para los Derechos Fundamentales, Shahzad Akbar, denunció que solamente 170 de las víctimas de los ataques aéreos de Estados Unidos en Paquistán eran insurgentes. En cambio, "más de 2 800 eran civiles, cuyas identidades no se conocen, y que acaban de ser asesinadas por meras sospechas", detalló a Press TV. Islamabad mantiene bajo revisión las relaciones con Washington desde el pasado 26 de noviembre, cuando fuerzas de la OTAN atacaron dos puntos de control en los límites con Afganistán y mataron a 24 soldados. (VNA)

RUSIA CREAMÁ SOFTWARE ANTIMISILES

El Gobierno de Rusia anunció que usará un software informático para demostrar que el escudo antimisiles de la OTAN es una amenaza para Rusia, pese a que Estados Unidos asegura que mantiene su compromiso con la finalización del despliegue en suelo europeo. Moscú usará los resultados de un software informático para mostrar "cómo los dispositivos de defensa antimisiles (...) podrían afectar la capacidad de disuasión nuclear rusa", informó el viceministro de Defensa, Anatoli Antonov al diario Rossiiskaya Gazeta. (Reuters)

UNASUR llama a frenar la violencia en la región

CARTAGENA DE INDIAS, Colombia, 3 de mayo.—La secretaria general de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR), María Emma Mejía, destacó este jueves la importancia de frenar el crimen organizado y la violencia en la región, durante su discurso inaugural del encuentro ministerial del bloque que tiene lugar en esta ciudad, al noroeste de Colombia, y que se extenderá hasta este viernes.

Aseguró que la reunión será histórica para las naciones que integran el bloque regional porque servirá de inspiración para las decisiones que tomen los jefes de Estado, orientadas a enfrentar acciones delictivas como el narcotráfico, según Telesur.

Mejía destacó que el desafío que tienen los ministros de Relaciones Exteriores, de Interior y Justicia "es muy grande" porque la red es compleja, "pero las experiencias que tenemos nos permitirán llegar a soluciones".

En tal sentido, destacó los logros alcanzados con el Ministerio del Interior y Justicia de Venezuela, presidido por Tareck el Aissami, con quien avanzamos "en operaciones conjuntas que permitan combatir al narcotráfico y la delincuencia organizada".

Por su parte, la canciller colombiana, María Ángela Holguín, aseguró que el objetivo de la reunión es reafirmar el compromiso de la integración suramericana para dar solución a problemas como el narcotráfico y la delincuencia organizada.

Mientras tanto, el canciller venezolano Nicolás Maduro llamó a los países de América Latina y el Caribe a crear instancias que velen por los derechos humanos desde organismos como el propio UNASUR y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), "y desmontar así los sistemas de la Organización de Estados Americanos" (OEA), agrega EFE.

Un millón de menores pueden morir de malnutrición este año en Sahel africano

NUEVA YORK, 3 de mayo.—El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) ha alertado de que al menos un millón de menores corren peligro de morir de malnutrición durante el 2012 en el centro y el oeste de la región africana del Sahel debido a la crisis provocada por la sequía. La organización hizo un llamado urgente para dedicar más recursos para paliar esta situación, indicó Europa Press.

"Necesitamos más recursos para adecuar realmente nuestra respuesta antes de que sea demasiado tarde y se pierdan muchas vidas", indicó el director de los programas de emergencia de UNICEF, Louis-Georges Arsenault.

La agencia de la ONU considera que en estos momentos hay 15 millones de personas en situa-

ción de inseguridad alimentaria en el Sahel, la zona que va desde el Atlántico hasta el Mar Rojo, que incluye a Burkina Faso, Chad, Malí, Mauritania, Níger y las regiones del norte de Camerún, Nigeria y Senegal.

UNICEF pidió 120 millones de dólares para ampliar sus operaciones y proporcionar asistencia sanitaria, nutricional, agua y servicios sanitarios, educación y asistencia a menores, pero hasta ahora solo están garantizados la mitad de estos fondos.

Debido a la hambruna, muchas de las familias de la región están vendiendo sus animales, sacando a sus hijos de las escuelas y reduciendo los nutrientes de sus comidas, lo que las hace aún más vulnerables a la crisis, destaca el organismo de la ONU.

ARGENTINA Cámara baja aprueba por mayoría histórica la recuperación de YPF

BUENOS AIRES, 3 de mayo.—La Cámara baja aprobó por 207 votos a favor el proyecto de recuperación de la petrolera YPF que ya tenía media sanción del Senado. La iniciativa, que contó con un consenso récord, abarca la expropiación del 51% de las acciones de YPF y declara "de utilidad pública" y como "objetivo prioritario" el logro del autoabastecimiento de hidrocarburos, así como su explotación, industrialización, transporte y comercialización.

La norma faculta además al Estado a tomar medidas en ese sentido, a fin de "garantizar el desarrollo económico con equidad social, la creación de empleo, el incremento de la competitividad de los diversos sectores económicos y el crecimiento equitativo y sustentable de las provincias y regiones".

Los puntos principales de la ley son los



siguientes: La política hidrocarburífera apuntará a: la promoción del empleo; la conversión de los recursos hidrocarburíferos en reservas comprobadas; la explotación y restitución de reservas; la integración del capital en alianzas estratégicas para explorar y explotar hidrocarburos convencionales y no convencionales, y la maximización de in-

Protestas en Barcelona por aumento de tasas universitarias

BARCELONA, 3 de mayo.—La protesta de los estudiantes barceloneses contra la subida de las tasas universitarias aprobada por el Gobierno se saldó sin detenidos pero con al menos un imputado por altercados, según informes oficiales.

Los organizadores estiman que más de 25 mil estudiantes marcharon en esta ciudad contra la medida del ejecutivo de Mariano Rajoy, rodeados por un fuerte cordón policial y furgones blindados, reporta Europa Press.

Convocada por la Plataforma Unitaria en Defensa de la Universidad Pública, la marcha partió de la plaza Universitat con la pretensión de culminar en el Campus Ciutadella de la Pompeu Fabra, cercano al Hotel Arts donde se desarrolla la reunión del Banco Central Europeo.

Sin embargo, ante la decisión de las autoridades de cerrar el campus para evitar incidentes, los estudiantes decidieron a última hora finalizar la marcha en el céntrico Arco del Triunfo.



Más de 25 mil estudiantes salieron a las calles a protestar contra las medidas del Gobierno. FOTO: REUTERS

"Contra el aumento de las tasas y los despidos" y "Ninguna subida de tasas, basta de represión" fueron los principales lemas de las pancartas de los universitarios.

En un manifiesto divulgado durante la jornada, los estudiantes clamaron contra el aumento de los precios de las matrículas a partir del próximo curso, contra los despidos y el paro juvenil que supera el 50% de los jóvenes españoles.

"No queremos que la única perspectiva posible sea ir a Londres a vender cafés", refiere el texto, que también reclama una universidad gratuita, pública y de calidad.

>> WASHINGTON, 3 de mayo.—Un estudiante confinado en una celda durante cinco días sin agua, alimentos ni servicio sanitario, interpuso hoy una demanda de 20 millones de dólares contra la Agencia Antidroga (DEA) del departamento de Justicia de Estados Unidos. Daniel Chong, de 23 años, estudiante de la Universidad de California en San Diego, fue arrestado el 20 de abril junto a ocho personas por presunta participación en una operación de contrabando de drogas, informa PL. Tras meterlo en un estrecho calabozo, los agentes de la DEA se olvidaron del reo y lo mantuvieron durante cinco jornadas en las cuales bebió su propia orina para sobrevivir, reportó el diario Los Angeles Times.

versiones y recursos con miras al autoabastecimiento.

Son también objetivos: la incorporación de nuevas tecnologías; la promoción de hidrocarburos con alto valor agregado; la protección de los intereses de los consumidores relacionados con el precio, calidad y disponibilidad de los derivados de los hidrocarburos; y la obtención de saldos exportables.

La Ley crea el Consejo Federal de Hidrocarburos, integrado por la Nación (a través de los ministerios de Economía y Finanzas Públicas, Planificación Federal, Trabajo e Industria) y las provincias y la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Ese Consejo garantizará el cumplimiento de la Ley y elaborará el Plan Nacional Estratégico para la Soberanía Hidrocarburífera de la República Argentina. (Con información de Telam)